



Pressemitteilung der Initiative Willkommen in Gransee vom 20. 4. 2015:

Einladung zum Willkommensfest

Amt und Stadt Gransee und die Initiative „Willkommen in Gransee“ laden ein zu einem Willkommensfest.

Seit Ostern wohnen Asylbewerber und Flüchtlinge im neuen Wohnheim des Landkreises am Karl-Marx-Platz. Wir wollen unsere neuen Mitbürger willkommen heißen, mit einem kleinen Fest am Sonnabend, dem 25. April ab 14 Uhr im alten Hospital in der Ruppiner Straße 8.

Ein fröhliches Fest mit Musik und Tanz soll ein Auftakt sein für gegenseitiges Kennenlernen und ein Miteinander von uns Granseern und unseren neuen Mitbürgern.

Beginn ist am Sonnabend um 14 Uhr. Nach einer offiziellen Begrüßung gibt es ein buntes Programm mit den Kurtschlagtrommlern, dem Chor Spätlese, Herbert Brauer, dem Tanzkreis des Vereins Gemeinsam und einem Jazztrompeter aus Berlin. Ab 19 Uhr wird DJ Dietmar Stehr zum Tanz auflegen. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.